

上海体育学院創立 60 周年記念式典に参加

2012.11.28

日本養生学会

横澤喜久子

日毎に寒気加わる時節となりました。

この 2012 年 11 月 8 日～14 日に私はこれまで(社)全国大学連合での研修会、日本養生学会での中国研修会と 20 年間交流させていただいている上海体育学院創立 60 周年の式典に招かれ、張勇先生と出席させていただきました。10 年前の創立 50 周年式典に参加させていただいた時には日本からは鹿屋体育大学、広島大学、仙台大学と日本養生学会からの代表、海外からはロシア、韓国の先生方と海外から 10 名位でしたが、今回は海外から 38 カ国 86 名のご招待をいただき盛大なものでした。上海体育学院、そして中国社会のめざましい発展ぶりに驚き、元気をいただきました。日中関係の厳しい状況にある中、訪問を多少、躊躇されましたが、中国の皆様方に温かく迎えられ、旧学長、お世話になりました先生方、活力に満ち、熱心な学生らと交流を深めることができました。上海体育学院の皆様は本学会との交流をととても大事に受け止めていただいております、感謝の気持ちでいっぱいです。日本養生学会ではより研究を深め、社会での実践活動に結びつけていくことができるようにと進めていきたいと考えています。2013 年 3 月中旬には久しぶりに中国研修の開催計画を進めています。皆様のご参加をお待ちいたしております。

寒さに向かう季節となりました。皆様、お風邪など召されませぬようご自愛下さい。

